

El Madero

“Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad”



Queridos padres del Colegio:

Simplemente dos cuestiones en este último boletín del año. Por un lado, más allá de los frutos que puedan seguirse de este ciclo, sabemos muy bien todo lo frustrante que ha sido en muchos aspectos. Sepan entender que ha sido muy difícil organizar cada semana en la escuela, con cambios normativos, prohibiciones, advertencias y ambigüedades a nivel gubernamental y de política educativa. Humanamente ha sido casi imposible planificar, y hasta este mismo mes de diciembre, la falta de un horizonte claro de acción es un verdadero dolor de cabeza. Sólo les pedimos que comprendan que nuestro Colegio ha sido una víctima más de una creciente anomia que nos tiene realmente preocupados.

No obstante lo anterior, si en verdad no hemos perdido el eje, por más sabor amargo que nos deje el año, sepamos encontrar la alegría más grande que puede haber en nuestra vida: ¡el Verbo se hizo Carne! Eso es Navidad. Dios con nosotros, y nuestro corazón hecho pesebre para que el Redentor nazca y quiera quedarse en él.

Que esta Navidad nos conceda como gracia una renovada paz en el alma. Pidamos al Niño Jesús que nos conceda todas las gracias necesarias para llevar adelante nuestra tarea en el próximo año.

¡Feliz Navidad, feliz año nuevo!

Coordinador General

MISIÓN- RETIRO SEXTO AÑO

Les compartimos algunas fotos de lo que fue la Misión-Retiro de sexto año, la misma se realizó los últimos días de Noviembre. Este año los alumnos fueron al barrio San Martín, donde compartieron la mañana con chicos y grandes. Luego, estuvieron de retiro en el Colegio.

Queremos agradecer a todos por las donaciones recibidas, así como también a la Fundación Puentes, a Suma de Voluntades y al Padre Ricardo López.



HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN

La **administración** del Colegio se encuentra **abierta** de *Lunes a Viernes de 8 a 13 hs.*

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMICAS) al 343—4767595 de lunes a viernes de 8 a 12:30 hs.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2020; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

CBU 3860064501000000019153

Beneficiario: Principios

CUIT 30-70867090-8

Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A

Sucursal: 064

Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de ***colegioelmadero@hotmail.com***, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

ACTIVIDADES PEDAGÓGICAS

Se está armando una propuesta con los diferentes niveles educativos para comenzar a mediados del mes de Febrero con actividades pedagógicas en el colegio.

ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES

Estamos llevando a cabo un trabajo en conjunto con las diferentes áreas para retomar, en medida de lo posible, con las distintas actividades extraescolares.

CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS CICLO LECTIVO 2021

Les recordamos a quienes no lo hayan enviado, pueden acercarse al Colegio de manera personal o enviarlo por foto o escaneado al mail ***colegioelmadero@hotmail.com***

INSCRIPCIONES 2021

Colegio Privado N° 187 / "El Madero"

"Buscar la Verdad, Amar la Verdad, Testimoniar la Verdad"



INSCRIPCIONES ABIERTAS CICLO 2021

INFORMES E INSCRIPCIONES

AV FRANCISCO RAMÍREZ 5536

TELÉFONOS: 0343 43503902

343 417 6235

CORREO: colegioelmadero@hotmail.com

CONSULTAR disponibilidad de cupos según nivel

PARANÁ, ENTRE RÍOS

"No hay tiempo mejor empleado que el que se
invierte en santificar el alma del prójimo".

PADRE PÍO DE PIETRELCINA



CUOTA 2021

En los últimos días de Diciembre se pasará información vinculada al monto de las cuotas de Enero 2021, les recordamos que el criterio de dicho monto es una actualización conforme a las necesidades de salarios.

CAMPAÑA DE LA CHAPA

Gracias a su generosidad y esfuerzo, mediante la **“Campaña de la chapa”**, la cual organiza la Comisión de padres, estamos avanzando lentamente con la construcción del techo.

Les recordamos que dicha campaña consiste en donar el costo equivalente a un/os metro/s cuadrado de techo. Este proyecto se está realizando de modo íntegro con las donaciones recibidas.

Las donaciones se reciben en Administración. Desde ya, muchas gracias por su colaboración.



Anécdotas de santos: San Isidro Labrador



En el bagaje de responsabilidades de todo educador, hay una tarea que es sumamente difícil, ya sea por las dificultades de distinto orden que implica llevarla a cabo como por la delicadeza que se debe sostener para lograr algún éxito. Estamos hablando de la corrección fraterna, la acción de corregir alguna desviación moral del prójimo.

Las dificultades son por lo general de carácter interno: miedo a perder la simpatía con el educando, no sentirse digno de corregir por las propias miserias, falta de interés o amor por el bien del otro, el estar enojado por su acción reprobable, la pereza de evitar situaciones de tensión, etc. etc. Sumado a que entrar en el terreno de las miserias ajenas implica cuidar mucho de los modos, que deben adecuarse con suma delicadeza a las características propias del alma del educando.

Bien hizo Don Vargas, el dueño del campo madrileño donde San Isidro trabajaba, que ante las habladurías del resto de los peones acerca de la pereza de San Isidro para levantarse, y frente a las acusaciones de llegar tarde a las faenas rurales, decidió observar por sí mismo lo que sucedía. Así fue que esperándolo tras unos matorrales, pasada ya la hora en que Isidro debía presentarse, vio a los bueyes del santo prepararse solos y salir a arar sin la ayuda de manos humanas, de modo que cuando el buen San Isidro llegó, las tareas a él encomendadas ya estaban encaminadas sin él.

De este modo Don Vargas pasó a la historia como ejemplo de prudencia en el arte de corregir.